

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von [August Hermann Francke] an [Bartold Paul].

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 11.12.1706

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/W X/I/113 : 22

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-140863](#)

Jon. Cuper Her
Walter

22

Consepts Schreiben von 7. Jht. d. i.
mit die gründlichen nachricht, daß der
bey Hafffürst. Brunnensprossiger
Lundschafft pfernde Capital a 6 w.
Ht der Sec. verstorbenen do.
mina

nun nicht nur meine Person,
sondern der ganzen König.
fräuf. Friedrich universität unge.
geh in den die Domina schon vor
et. Jahren nebst extrantierung der
original obligation obgemeiner Lund.
schafft dursch die Donation und
Stiftung unter den Lebendigen
verordnet sah, daß die Interessen
von Capital drectionis cum in auf
Hiesiger universität Studirenden
und dieselbe beneficij räumigen
studios Theologie auf 3. Jahr
Comy von mir conferiret wer.
den sollen. Ob nun wohl des halbs
von den Cuper S. Pruvir einige
Dubium ist gemacht worden, so ist das
solches altioris in dazumir. Abordiet

Hohe Universität ist durch die
Anstalt, erlassene Jurisprudenz
Ihre W. Königl. Majestät in
Prag, Josef Specialen Consul
Ist nicht gegeben Louis Thom
aus dem gesondten, jun.
Freiwill. Clasen des guten Her.
Fortschritt, daß es der des
Johanna rühmliche intention
mehr befördert, als solche finden
werden. Wie es dem Einverständnis
Ist nicht. M. H. soll die
Gutigkeit haben, und dem
Clasen diese Maßnahme
Beifügung gehört wegen der viel
Johanna Anstalt, für den bringe

4. 11. 1766
1766.

4